

Cuba presente en festival de circo más famoso del mundo (+Foto)



Maité Rodríguez y Julio Fajardo.

La Habana, 20 ene (RHC) Los artistas cubanos Maité Rodríguez y Julio Fajardo participarán con su espectáculo *Dust in the wind* en la edición 45 del Festival Internacional del Circo de Montecarlo, que comienza este viernes y se extenderá hasta el 29 de enero.

En el evento, considerado uno de los más famosos de su tipo en el mundo, los artistas de la isla caribeña se presentarán con un adagio acrobático que les ha valido importantes premios en concursos en Francia, Suiza y en su país.

La competición retorna después de dos años de ausencia por la Covid-19 con la asistencia de 16 números excepcionales e inéditos, informó a Prensa Latina el Circo Nacional de Cuba.

Fundado por el Príncipe Rainiero III en 1974, el festival constituye la vitrina donde cualquier artista circense desea llegar. Desde 2006, la princesa Estefanía de Mónaco preside su comité organizador.

Los números seleccionados son presentados cada año ante los espectadores y frente a un jurado compuesto por profesionales de circo y periodistas, que se encargan de decidir los premiados con las estatuillas Clown d'or (Payaso de oro), Clown d'argent (Payaso de plata) y Clown de bronze (Payaso de bronce, desde 2002).

También se entregan menciones especiales del Jurado, y desde 2008, diferentes premios especiales por parte de instituciones, organismos y el público.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/311147-cuba-presente-en-festival-de-circo-mas-famoso-del-mundo-foto>



Radio Habana Cuba